TICHRI 5783

SELI'HOT

Lundi & Jeudi 6h20 à partir du 29 août 2022

VEILLE DE ROCH HACHANA Dimanche 25 septembre 2022

Seli'hot : 6h20

Cha'harit: 7h15 + Hatarat Nédarim

1 ER SOIR DE ROCH HACHANA = 1 ER SOIR DU SÉDER

Allumage des bougies : 18h07-**19h06**

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h30

1^{ER} JOUR DE ROCH HACHANA Lundi 26 septembre 2022

Cha'harit : 8h30

2 èME SOIR DE ROCH HACHANA = 2 ÈME SOIR DE SÉDER

Min'ha : 18h suivi de *Tachlikh*

🎎 'Arvit : 19h

Allumage des bougies à 20h04

2^{èME} JOUR DE ROCH HACHANA Mardi 27 septembre 2022

Cha'harit : 8h30

🦍 Min'ha suivi de 'Arvit : 19h

Fin de Yom Tov : 20h02

JEÛNE DE GUEDALIA

Mercredi 28 septembre 2022

X Début du jeûne : 6h14

Cha'harit : 7h15

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h15

🕏 🍴 💮 Fin du jeûne : 19h38

ENTRE 2 FÊTES

Vendredi 30 septembre 2022

Parachat Vayélèkh / Chabbath Choubah

Cha'harit: 7h15

Allumage des bougies : 18h-18h57

🦍 Min'ha suivi de 'Arvit : 18h

Samedi 1 octobre 2022

Cha'harit : 9h

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h30

Fin du Chabbath : 19h55

Dimanche 2 octobre 2022

Cha'harit : 8h

Lundi 3 & mardi 4 octobre 2022

Cha'harit : 7h15

VEILLE DE YOM HAKIPPOURIM Mardi 4 octobre 2022

Selihot: 6h15

Cha'harit : 7h15

___ Ĵ.ĴAllumage des bougies : 17h56-18h48

X Début du jeûne : 18h49

Arvit: 19h

YOM HAKIPPOURIM

Mercredi 5 octobre 2022

Cha'harit : 8h30

Fin du jeûne : 19h48

Vendredi 7 octobre 2022 CHABBATH HAAZINOU

Cha'harit : 7h15

Allumage des bougies : 17h51-18h44

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h30 Samedi 8 octobre 2022

Cha'harit : 9h

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h30

Fin du Chabbath : 19h43

Pas de Ta'hanounim Dimanche 9 octobre & Mercredi 26 octobre inclus

VEILLE DE SOUCCOTH Dimanche 9 octobre 2022

Cha'harit : 8h

Allumage des bougies : 17h46-**18h41**

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h30

1^{ER} JOUR DE SOUCCOTH Lundi 10 octobre 2022

Cha'harit : 8h45

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h30

Allumage des bougies à 19h39

2^{èME} JOUR DE SOUCCOTH Mardi 11 octobre 2022

Mardi II octobre

Cha'harit : 8h45

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h30

→ Fin des 1ères fêtes : 19h38

'HOL HAMOÊD SOUCCOTH (DEMI-FÊTE)

(pas de mise de Téfilines)

Mercredi 12 & jeudi 13 octobre

Cha'harit : 7h15

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h15

Vendredi 14 octobre 2022

Cha'harit : 7h15

Allumage des bougies : 17h41-18h32

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h
Samedi 15 octobre 2022

Cha'harit : 9h

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h

VEILLÉE DE HOCHAANA RABBAH: 23H

HOCHAANA RABBAH Dimanche 16 octobre 2022

Cha'harit : 8h

Allumage des bougies : 17h37-**18h29**

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h15

1^{ER} JOUR DE CHEMINI ATSERET Lundi 17 octobre 2022

Cha'harit (*Tikoun Haguechem*): 9h +Machiv Haroua'h à Moussaf

Allumage des bougies à 19h28

Min'ha : 18h30

suivi de l'apéritif de Sim'hat Torah

SIM'HAT TORAH

Mardi 18 octobre 2022

Cha'harit : 9h

suivi du Kidouch des 'Hatan Torah & 'Hatan Béréchit

Min'ha suivi de 'Arvit : 18h

— →Fin des 2^{ndes} fêtes : **19h26**

TARIFS LOULAVIM

Set complet 20€★

Set complet א 45€★★★
Set complet אא 80€★★★★

Chaque set est composé de :

- un loulav un etrog
- trois branches de adassim
- deux branches de aravot

Contactez-nous pour réserver votre loulav dès maintenant au

06 16 12 75 34

Le Consistoire d'Antibes-Juan-les-Pins vous souhaite 'Hag Saméa'h

www.consistoireantibesjuanlespins.org
Toutes les informations communautaires
consistoireantibes@gmail.com



BULLETIN D'INFORMATION
SPÉCIAL TICHRI 5783

12 SEPTEMBRE 2022 16 ELOUL 5782 # 43 GRATUIT



L'encens de Yom Kippour

Dans le discours final que Moché adresse à Israël, il décrit dix catégories de personnes :

Vous vous tenez aujourd'hui vous tous devant le Seigneur, votre D.ieu vos chefs, vos tribus, vos anciens et vos officiers, tout homme d'Israël, vos jeunes enfants, vos femmes et ton étranger qui est au milieu de ton camp, depuis le fendeur de ton bois jusqu'au puiseur de ton eau... (Devarim 29:9-10)

Ces divisions entre groupes de personnes recouvrent l'ensemble du peuple, de l'enfant au vieillard, du puissant à l'homme ordinaire - en bref, les gens de toutes sortes.

Examinons maintenant la fonction de l'encens utilisé au Beit HaMikdach. Il était employé dans le cadre de l'offrande quotidienne, mais à Yom Kippour il jouait un rôle primordial. Le Cohen Gadol apportait un encensoir rempli d'encens dans le Saint des Saints et y attendait jusqu'à ce que la fumée dégagée par l'encens emplît la salle. Cet encens contenait onze épices, dix d'entre elles avaient une odeur agréable, mais la onzième avait une odeur nauséabonde. Rien ne nous empêche de penser que les épices parfumées correspondaient aux dix groupes de Juifs mentionnés ci-dessus.

Il est intéressant de noter que, en hébreu, le mot «encens» se dit ketoret, terme qui se rattache étymologiquement à écher qui signifie «lien». Les ingrédients étaient pilés tous ensemble jusqu'à n'en former qu'un seul composé. Cette opération illustre le fait que chaque groupe au sein d'Israël doit reconnaitre qu'il n'a de valeur que dans le cadre d'une plus vaste entité. Lorsqu'une telle disposition d'esprit prédomine, il est possible d'ajouter la onzième épice malodorante qui représente les mauvais éléments présents en Israël. Ce n'est que lorsque ces onze ingrédients, une fois réduits en poudre, deviennent indiscernables, à savoir mélangés complètement, qu'ils peuvent être introduits dans le Saint des Saints à Yom Kippour. De la même manière, C'est seulement lorsque chacun, bon ou méchant, agit dans un seul but et annule sa personnalité au profit de la communauté, que le « compound »,

le composé que forme le peuple juif peut être présenté à D.ieu pour être soumis à Son examen en ce jour grand et redoutable. Mais si un désaccord existe entre les différents éléments composant le Klal, alors le onzième élément, celui qui est le plus faible, ne pourra pas s'y joindre. Puisque la discorde règne déjà parmi le peuple, le fait d'ajouter un élément malsain n'aidera en rien à unifier totalement Israël et, par conséquent, ne sera d'aucune utilité. En fait, cette adjonction provoquera des querelles supplémentaires, car le groupe le plus faible prendra fait et cause pour l'un des deux bords et aggravera ainsi les divisions.

La Guemara fournit l'explication suivante :

Il [fabricant d'épices] faisait repasser [les épices] dans le mortier la veille de Yom Kippour et les broyait minutieusement de sorte que [le composé] devienne extrêmement fin. (Kritot 6a)

Ce processus symbolise la notion selon laquelle l'unité véritable de la communauté ne peut être obtenue que si l'on pratique une sorte de « broyage » de sa personnalité. C'est l'arrogance qui conduit à la désunion et qui engendre le sentiment d'être spécial et, d'une certaine manière, d'être supérieur aux autres. Nous devons réduire en poudre cet orgueil et l'éjecter de notre caractère afin d'être en mesure de prendre conscience que toute notre existence dépend de la communauté. Ce développement de la personnalité a pour fonction de la débarrasser des scories qui l'entachent et de permettre à la pure lumière de l'âme de briller à travers elle. Puisque, au niveau le plus profond, les âmes de tous les Juifs ont la même source, il en résultera automatiquement l'unité.

C'est le message qui se cache derrière l'encens finement broyé de Yom Kippour. Prenons à cœur de travailler sur nous-mêmes afin d'éliminer toute trace d'orgueil ou d'intérêt personnel. Nous serons alors en mesure, en ce jour saint, d'offrir à D.ieu un Israël vraiment uni.

> Rav Zvi Belovski Chem Michemouel Tome 2

Pensez à réserver votre place de Yom HaKippourim et de vous acquitter de votre cotisation annuelle ainsi que de vos dons.

Cours au Centre Culturel

La pré-rentrée du Talmud Torah pour les jeunes s'effectuera le dimanche 2 octobre à 9h30.

Différents cours seront mis en place pour les adultes, merci de vous rapprocher du bureau pendant les fêtes.

Antibes, le 23 ACUT 2022

VILLE D'ANTIBES

LE MAIRE

JL/PL/FR/696

Monsieur Daniel ZAKINE Président de l'Association Culturelle Israélite 30, Chemin des Sables « La Monada »

06600 ANTIBES

Monsieur le Président,

Comme j'ai pris l'habitude au début de chaque nouvelle année, j'ai l'immense plaisir d'adresser à tous les membres de la Communauté Israélite d'Antibes Juan-les-Pins, mes vœux les plus sincères et amicaux de bonne et heureuse année.

Je souhaite que 5783 apporte à chacun d'entre vous, la santé et la réalisation de tous vos projets, aussi bien personnels que professionnels. En cette période troublée internationalement, que la paix soit au rendez-vous.

Profitez de ces fêtes de Rosh Hashana, pour vous retrouver et partager d'agréables moments.

Chana Tova à tous,

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Jean LEONETTI Maire d'Antibes Juan-les-Pins

Sortie aux cimetières le dimanche 25 septembre 2022 10h Rabiac 10h30 Semboules

Repas des fêtes

Le Consistoire d'Antibes Juan-les-Pins vous propose de venir profiter de la Souccah du Centre Communautaire ('Hagim & 'Hol Hamoed) pendant toutes les fêtes de Souccot.

Samedi 15 octobre : repas communautaire sous la Souccah.

Renseignements et réservations : 06 02 11 97 95 ou consistoireantibes@gmail.com



Le mot du consistoire

Chers coreligionnaires,

Nous achevons cette année 5782 avec nos joies... mais aussi avec nos peines.

Baroukh Hachem, la communauté a connu beaucoup de sim'ha à travers des Chabbath Kala, des Chabbath 'Hatan, des Bar Mitsvot, organisés. Le Mikveh a eu un vif succès, plusieurs Mikveh Kala ont eu lieu, quel plaisir de voir autant de joie dans le cœur et le visage des futurs mariés.

Malheureusement, la communauté a été touchée par une grande peine, la perte de deux piliers de la communauté : Messieurs **Fabien Lévy** et **Claude Margent**. Ces tristes départs ont affecté les très proches de la synagogue.

Suite au départ de notre rabbin, Monsieur Yoël Bitton, le 15 juillet, le consistoire a le plaisir de vous annoncer l'entrée en fonction de notre nouveau rabbin : Monsieur **Cyril Haccoun**, à partir du 21 septembre.

Nous vous espérons très nombreuses & nombreux pour ces fêtes de Tichri.

Le consistoire vous souhaite une très bonne année 5783, comblée de douceurs et de bonnes nouvelles.

Chana Tova

Pensez à nos frères dans le besoin pour rehausser leur table de fêtes